

## 11.4.2007 Gemeinde-INFO Großstübing

Geschrieben von: Kurt Michael Jantscher  
Sonntag, den 15. April 2007 um 00:00 Uhr

---

An die 120 interessierte Bewohner des Stübingtales haben die INFO-Verstaltung der Gemeinde Großstübing besucht. Nach der Begrüßung hat Bgm. OSR Franz Stampler den bisherigen Verlauf in der Steinbruchsache erläutert. Unsere Umweltanwältin Mag. Ute Pöllinger hat in ihren Ausführungen auf den Ablauf des Verfahrens, die rechtlichen Grundlagen sowie auf das notwendige persönliche Engagement jedes Einzelnen Gemeindegürgers hingewiesen. In der nachfolgenden, äußerst rege geführten Diskussion, wurden zahlreiche Detailfragen erörtert und die rechtlich relevanten Möglichkeiten geklärt. Vz.-Bgm. Josef Herzog hat eine Reihe von negativen Auswirkungen, die mit der Genehmigung des Steinbruches einhergehen würden, sehr plakativ dargestellt. Abschließend hat unser Bürgermeister Franz Stampler noch einmal alle aufgerufen sich eindeutig gegen den Steinbruch zu stellen denn nur dann haben wir auch berechnigte Chancen den Steinbruch auch zu verhindern.

Herzlichen Dank an alle Teilnehmer der äußerst gelungenen Veranstaltung!

### **ProStübingtal**

Wir, dazu gehört natürlich die gesamte betroffene Bevölkerung, werden mehr denn je gemeinsam zusammenstehen.

Wir rechnen weiterhin mit Ihrer (Deiner) tatkräftigen Unterstützung. Wir rechnen gerade in diesen Zeiten mit den zugesagten Unterstützungen von allen politischen Entscheidungsträgern. Wir werden diese Unterstützung von allen intensiv einfordern!!

Wir werden das Projekt das für wenige einen großen Nutzen und für viele eine große Belastung bringt gemeinsam zum Scheitern bringen.

Wir halten Sie am Laufenden!

Kontaktieren Sie Ihr Mitglied von ProStübingtal